

EL MUNDO, Viernes 22 de Marzo de 1957



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Afirmase que cien hombres más llegaron en dos camiones a la Sierra Maestra.

Unidos estos viajeros a los doce que ya estaban allí y a los tres americanitos del otro día, hacen un total, si Pitágoras no era un embustero de siete suelas, de ciento quince hombres. Vamos: como si en el argot en boga se dijera que Fidel había cogido una centena.

Claro es que hay que presumir que no todos esos recién llegados han realizado el recorrido con espíritu insurreccionalista. Debemos tener en cuenta que recientemente el Gobierno ha votado un crédito de algunos miles de pesos para construir algunas casas de vivienda en plena Sierra Maestra.

A lo mejor ese centenar de criollos lo que ha pensado es ir con anticipación para alquilar dichas casas apenas las construyan.

★ ★ ★

Tranquilidad en Pinar del Río. Tranquilidad en La Habana. Tranquilidad en Matanzas. Tranquilidad en Las Villas. Tranquilidad en Camagüey. Tranquilidad en Oriente.

Dada esta tranquilidad general, suponemos que de un momento a otro deben restablecer las garantías constitucionales.

★ ★ ★

El Colegio de Abogados de La Habana ha tomado el acuerdo de rogar a todos los letrados que el próximo día 27, a las diez de la mañana, guarden respetuoso silencio con suspensión de toda actividad profesional, como muda protesta ante el asesinato alevoso de Pelayo Cuervo.

A veces, el silencio es más elocuente que muchas palabras.

★ ★ ★

La noticia cotidiana.

Sin agua el Vedado, Santos Suárez, la Ha-

bana Vieja, la Habana nueva y la Habana intermedia.

La falta del precioso líquido fué ocasionada por la rotura de una cañería de la Cuenca Sur.

Por lo visto, la Cuenca Sur ha resultado una buena cuenca.

★ ★ ★

El Jefe del Estado Mayor del Ejército hará un viaje de recorrido por Oriente.

Claro es que no lo hará en el "Viejo Pancho", el conocido avión, porque nos estamos refiriendo al Jefe del Ejército norteamericano que tiene proyectada una inspección al Lejano Oriente.

★ ★ ★

El académico José María Pemán ha pedido perdón a los venezolanos por un artículo escrito hace algunos años en el cual aprecia equívocas interpretaciones en torno a la batalla de Ayacucho.

Agrega el autor de "El Divino Impaciente" que aquellos comentarios los redactó en crítica sobre un match de fútbol y desde luego tratándose de un tema futbolístico es justificable que Pemán haya metido la pata.

Pero lo que sí no es concebible es que el señor Pemán, con todos los títulos literarios que le adornan guarde tan profunda ignorancia sobre un hecho histórico de tanta trascendencia como fué la batalla de Ayacucho, donde se hundió para siempre el imperio colonial de España en América.

★ ★ ★

"Nueva gestión para que cese el estado bélico".

En Palestina.

¡Quién fuera "palestino"!